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令和６年３月定例教育委員会会議録 
  

１．開催日時     令和６年３月２１日（木） １５時００分～１７時００分 

２．開催場所     日野町防災センター２階 ２０２会議室 

３．出席委員     安田 寛次教育長 

   本居 節子委員、吉澤 松美委員、村井 優子委員 

４．出席事務局員   教 育 次 長：澤村 栄治 

学校教育課：不登校対応担当課長 赤尾 宗一 

主席参事  山中 博嗣 

主任 角 浩之 

 生涯学習課：課長  加納 治夫 

図   書   館：館長  長谷川 毅 

 子ども支援課：課長  柴田 和英 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

日程１ 開会 

ただいまから日野町教育委員会定例会を開会します。 

それでは、本日の定例会を議事日程に基づいて進行したいと思います

が、議事の案件が大変たくさんございますので、効率よく進めていきた

いと思っております。よろしくお願いします。 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

日程２ 教育長あいさつ 

 

（教育長あいさつ） 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

日程３ 前回議事録の報告 

日程３ 前回議事録の報告につきましては、お手元に配付の議事録の

とおりでございます。委員各位においてご覧いただいて、異なるところ

がありましたら事務局までご連絡をお願いしたいと思います。 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

日程４ 経過報告 

続きまして、日程４の経過報告に移ります。 

 

（経過報告） 
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安田 教育長 

 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

ひととおり各担当から説明をさせていただきましたけれども、皆さん

からご質問、ご意見等お出しいただきたいと思いますが、いかがでしょ

うか。よろしいでしょうか。 

 

（なし） 

 

そうしたら、ないようでございますので、次に進ませていただきたい

と思います。ありがとうございます。 

日程５の議事に入ります。 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

日程５ 議第８号 令和６年度学校医等の委嘱について 

「議第８号 令和６年度学校医等の委嘱について」を議題とすること

にしたいと思います。事務局から提案説明をお願いします。 

 

（提案説明） 

 

ありがとうございます。提案説明に対しまして、ご質問、ご意見等あ

りましたらお出しいただきたいと思いますが。よろしいでしょうか。 

 

（なし） 

 

そうしましたら、ないようでございますので、承認することとしてよ

ろしいですか。 

 

（異議なし） 

 

ありがとうございます。 

それでは、「議第８号 令和６年度学校医等の委嘱について」を承認

することとします。 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

日程５ 議第９号 日野町共同学校事務室室長の任命について 

「議第９号 日野町共同学校事務室室長の任命について」を議題とし

ます。事務局から提案説明をお願いします。 
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安田 教育長 

 

 

山中主席参事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

（提案説明） 

 

共同学校事務室というのは、どういうことをするのですか、少し補足

してください。 

 

それぞれの学校に事務職員さんがおられるのですけれども、主に旅費

のことであったり、給食関係のことであったり、先生方の出張のいろい

ろな管理とか、出勤・休み、いろいろな事務にかかることすべてをして

いただいております。 

共同学校事務室ということで、それぞれの学校からあがってくるそう

いうふうなものを、適正であるかという審査ということもございます

し、町全体にかかわるようなものをここで議論して共同でやっていくこ

とで、事務作業の共有できるものがつくれて、それを各学校で共有する

ことで働き方改革につながるという部分で、共有文書をつくったりし

て、そのことが事務処理の削減につながるということもございますし、

町内の事務職員さんの中にも新規に採用された方がここ数年で何名か

いらっしゃいますが、そういう方が一人職でそういう事務をしていただ

くのですけれども、なかなか煩雑な作業もございますので、ここの事務

所の室長がアドバイスをしたり、場合によってはその学校へ出向いてご

指導していただくことで、そういった方を適正に事務処理ができていっ

たり、また力をつけていっていただくことができます。 

また、毎月１回程度、共同学校事務室実施部会を行っておりまして、

今日も別会場でしていただいているのですけれども、それぞれの学校の

情報の交流とか、いろいろな旅費や出張等の書類の審査などもしていた

だいています。それのとりまとめ役ということです。 

 

ありがとうございます。というような共同学校事務室でございます。

委員の皆さんからご質問、ご意見、よろしいでしょうか。 

 

（なし） 

 

そうしたら、ないようでございますので、承認することとしてよろし

いでしょうか。 

 

（異議なし） 
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安田 教育長 

 

 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

ありがとうございます。 

それでは、「議第９号 日野町共同学校事務室室長の任命について」

を承認することとします。 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

日程５ 議第１０号 日野町地域学校協働活動推進員の委嘱につい

て 

次に、「議第１０号 日野町地域学校協働活動推進員の委嘱について」

を議題とします。事務局から提案説明をお願いします。 

 

（提案説明） 

 

ありがとうございます。今年受けてくださった方と面会された方はい

らっしゃいますか。 

委員の皆さんからご質問、ご意見等ありましたら。よろしいですか。 

 

（なし） 

 

ありがとうございます。そうしましたら、ないようでございますので、

承認することとしてよろしいですか。 

 

（異議なし） 

 

ありがとうございます。それでは、「議第１０号 日野町地域学校協

働活動推進員の委嘱について」を承認することとします。 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

日程５ 議第１１号 日野町歴史民俗資料館運営委員の委嘱につい

て 

次に、「議第１１号 日野町歴史民俗資料館運営委員の委嘱について」

を議題とします。事務局から提案説明をお願いします。 

 

（提案説明） 

 

ありがとうございます。歴史民俗資料館の運営委員の委嘱ということ
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加納 課長 

 

安田 教育長 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

 

 

 

安田 教員長 

 

 

 

 

 

安田 教員長 

 

 

 

 

 

安田 教員長 

についての議題でございますが、提案説明に対しまして、ご質問等よろ

しいでしょうか。 

年間何回くらい会議をされますか。 

 

３回くらいです。 

 

わかりました。よろしいですか。 

 

（なし） 

 

そうしましたら、ご意見等ないようでございますので、承認すること

としてよろしいでしょうか。 

 

（異議なし） 

 

ありがとうございます。 

それでは、「議第１１号 日野町歴史民俗資料館運営委員の委嘱につ

いて」を承認することとします。 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

日程５ 議第１２号 日野町教育委員会事務局組織および教育機関

の組織に関する規則の一部を改正する規則の

制定について 

次に、「議第１２号 日野町教育委員会事務局組織および教育機関の

組織に関する規則の一部を改正する規則の制定について」を議題としま

す。事務局から説明をお願いします。 

 

（提案説明） 

 

ありがとうございます。ご質問などないでしょうか。よろしいですか。

「準備室」から「推進室」へ、あわせて「障害者スポーツ大会」という

文言も入れ込もうということでございます。 

 

（なし） 

 

そうしましたら、ないようでございますので、承認することとしてよ
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安田 教員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

澤村教育次長 

 

 

安田 教育長 

 

澤村教育次長 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

ろしいか。 

 

（異議なし） 

 

ありがとうございます。 

それでは、「議第１２号 日野町教育委員会事務局組織および教育機

関の組織に関する規則の一部を改正する規則の制定について」を承認す

ることとします。 

 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

日程５ 議第１３号 日野町就学援助費支給規則の一部を改正する

規則の制定について 

次に、「議第１３号 日野町就学援助費支給規則の一部を改正する規

則の制定について」を議題とします。事務局から提案説明をお願いしま

す。 

 

（提案説明） 

 

ありがとうございます。様式を改めようということでの提案でござい

ます。ちなみに、就学援助費をもらっておられる方はどれくらいあるの

ですか。小中合わせて。 

 

小学校は 129人に 1年生 17名を加えた 146名です。中学生は約 80人

くらいです。 

 

昨年度よりも減ったのですか。 

 

同水準よりも若干増えていっているような感じです。経済的に困難な

家庭ということで。児童の数が減っている部分がありますので。 

 

実質的には高まっているということですね。ありがとうございます。 

ご意見などよろしいでしょうか。 

 

（なし） 
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安田 教育長 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

そうしましたら、ないようでございますので、承認することとしてよ

ろしいか。 

 

（異議なし） 

 

それでは、「議第１３号 日野町就学援助費支給規則の一部を改正す

る規則の制定について」を承認することとします。 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

日程５ 議第１４号 日野町特別支援教育就学奨励費支給規則の一

部を改正する規則の制定について 

次に、「議第１４号 日野町特別支援教育就学奨励費支給規則の一部

を改正する規則の制定について」を議題とします。事務局から提案説明

をお願いします。 

 

（提案説明） 

 

ありがとうございます。議第１３号と同じように改正しようというこ

とでございますが、よろしいでしょうか。 

 

（なし） 

 

ありがとうございます。承認することとしてよろしいか。 

 

（異議なし） 

 

それでは、「議第１４号 日野町特別支援教育就学奨励費支給規則の

一部を改正する規則の制定について」を承認することとします。 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

日程５ 議第１５号 日野町フリースクール利用児童生徒支援補助

金交付規則の一部を改正する規則の制定につ

いて 

「議第１５号 日野町フリースクール利用児童生徒支援補助金交付

規則の一部を改正する規則の制定について」を議題とします。事務局か

ら提案説明をお願いします。 
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安田 教育長 

 

 

 

 

赤尾担当課長 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

 

 

角 主任 

 

 

 

安田 教育長 

 

澤村教育次長 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

赤尾担当課長 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

（提案説明） 

 

ありがとうございます。フリースクルールの利用にかかる補助金の規

則を改めるということでございますが、ご意見、ご質問等ありましたら、

お出しいただきたいと思います。 

ちなみに、令和５年度実績でどれくらいの利用がありましたか。 

 

調べてきます。 

 

県からも協力金がおりてくるということですね、来年度は。 

レジュメの９ページのところに不登校対策の全体像の関係があって、

「（コ）民間施設を利用する子どもや保護者への支援の在り方調査・検

証事業」に協力したお宅には、協力費としてお金をお渡しすると。子ど

も１人について月 5,000円ということです。 

そのお金については、どういうお渡しの仕方になるのですか。 

 

まだその細かい手続きが県から来てないのですけれども、支払いとし

ては、アンケートに協力をしてもらったお礼ということで、報奨金とし

て払うというような予定でございます。 

 

口座に振り込まれるのですか。 

 

１万円を同時に振り込むことになります。町は、今説明しましたよう

に、月 5,000 円となっています。それプラス、教育長が言われた県の

5,000円を足すことになって、合わせて１万円を口座に振り込むことに

なると思います。 

 

６年度からそうなるということですね。 

 

５年度の１月末現在のところですが、多い方で支払っている金額は４

万 6,000円、４万 8,000円です。少ない方は 4,000円だけとか、合計で

23万 3,000円を１月末で支払いをさせてもらっています。 

人数で言いますと、９人の子どもさんです。 

 

補足でお聞きしました。皆さんからご質問等ありましたら。よろしい
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安田 教育長 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

澤村教育次長 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

でしょうか。 

（なし） 

 

そうしたら、ないようでございますので、承認することとしてよろし

いか。 

 

（異議なし） 

 

ありがとうございます。 

それでは、「議第１５号 日野町フリースクール利用児童生徒支援補

助金交付規則の一部を改正する規則の制定について」を承認することと

します。 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

日程５ 議第１６号 日野町教育委員会職員の服務に関する規程の

制定について 

次に、「議第１６号 日野町教育委員会職員の服務に関する規程の制

定について」を議題とします。事務局から提案説明をお願いします。 

 

（提案説明） 

 

ありがとうございます。委員の皆さんからご質問等ありましたらお出

しください。 

これまでなかったということですね。 

 

ほかの規程も、今は慣例的に町長部局の規程に基づいてやっています

が、ほかにも教育委員会としてつくらないといけない規程や規則がある

ので、今後、必要に応じて提出しますので、よろしくお願いします。 

 

ということでございます。ありがとうございます。承認することとし

てよろしいでしょうか。 

 

（異議なし） 

 

ありがとうございます。それでは、「議第１６号 日野町教育委員会

職員の服務に関する規程の制定について」を承認することとします。 
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安田 教育長 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

日程５ 議第１７号 令和５年度日野町一般会計補正予算（第９号）

（教育費）について 

次に、「議第１７号 令和５年度日町一般会計補正予算（第９号）（教

育費）について」を議題とします。事務局から提案説明をお願いします。 

 

（提案説明） 

 

ありがとうございます。大変ありがたいご寄付をいただいたところで

ございます。３名の方からお申し出をいただいたところでございます。

ありがとうございます。 

このほかにも、お花をいただいたり、自由帳と鉛筆をいただいたり、

中学生にはシャープペンをいただいたりということで、ご寄付を受ける

ことになっています。このお三方については匿名でお願いしたいという

ことでございますので、お名前は伏せさせていただきたいと思います。 

大変ありがたい寄付をいただいて、子どもたちが地域の皆さんに見守

られて入学するということを保護者の方にもお伝えしていきたいと思

っております。 

ご意見、ご質問等よろしいでしょうか。 

 

（なし） 

 

それでは、ないようでございますので、承認することとします。 

「議第１７号 令和５年度日町一般会計補正予算（第９号）（教育費）

について」を承認することとします。 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

日程５ 議第１８号 令和６年度日野町教育方針について 

次に、「議第１８号 令和６年度日野町教育方針について」を議題と

します。事務局から提案説明をお願いします。 

 

（提案説明） 

 

ありがとうございました。大変なボリュームの教育方針でございます

けれども、それぞれ担当の課長から補足がありましたらお願いします。 
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安田 教育長 

 

 

 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

それでは、委員の皆さんからご質問、ご意見をお受けしたいと思いま

すが、いかがでしょうか。 

 

そうしたら、ないようでございますので、これに基づいてこれから具

体的なアクションを始めていくことになります。またご意見を賜りたい

と思います。ありがとうございます、 

そうしましたら、令和６年度の教育方針についてを承認することとし

てよろしいでしょうか。 

 

（異議なし） 

 

ありがとうございます。 

それでは、「議第１８号 令和６年度日野町教育方針について」を承

認することとします。 

次に、議事日程では「議第１９号 日野町職員の人事異動に伴う主任

給以上の任免について」となっておりますが、人事案件でありますので、

後ほどご審議いただくこととします。 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

日程５ 報第１号 日野町立小中学校の学校評価について 

それでは、先に「報第１号 日野町立小中学校の学校評価について」

を議題とします。事務局から提案説明をお願いします。 

 

（提案説明） 

 

ありがとうございました。見ていただきまして、ご質問などありまし

たらお出しいただきたいと思います。 

これができあがってくるまでには、冬休みに入る前に保護者さんにア

ンケートを取らせてもらって、学校評価をいただくということが１つ

と、それから子どもたちへのアンケートをして、学校づくりはどうです

かということを聞いて、そのあとまた校長評価というのは、それぞれ町

内の校長先生方にも評価をいただいて、関係者評価というのは、学校運

営協議会の委員さんにも評価をいただいて、それを相対的にまとめてい

くというのがこのシートになっているところでございます。 

私は、仕組みそのものは、生涯学習においても社会体育においても、

こういうふうな取り組みは大変重要だなと思っています。外部目線で物
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吉澤 委員 

 

 

 

山中主席参事 

 

吉澤 委員 

 

 

 

山中主席参事 

 

 

 

 

 

 

 

吉澤 委員 

 

 

村井 委員 

 

 

 

山中主席参事 

 

村井 委員 

 

事を見ていく。それをＰＤＣＡのサイクルの中で新しいものをつくり出

していくということは、本当に重要なことだと思っています。 

これをもとにして、校長先生方については次の校長への引継ぎにもな

りますし、学校づくりの参考になると思っておりますので、大いにこう

いったことを取り入れていくべきだなと思います。 

また見ていただいて、何かありましたら。吉澤委員。 

 

今、教育長がご説明いただいたので、だいたいわかってきたのですけ

ども、裏面の校長評価は、各校長先生の自己評価ではなくて、他校の校

長先生の評価ということですか。 

 

ほかの学校の校長先生の評価がここに記載されています。 

 

わかりました。これは、教育委員会に各学校の校長先生が出されると

いうことで完結するのですか。これ自体をどこかに公表されるのです

か。 

 

公表はされないかと思いますけど、ここに書いている内容について

は、保護者の学校評価にいろいろなご意見をいただくので、それに対し

て、今年度を振り返ってこうだったと、そしてまた来年度についてはこ

ういうふうにしていくというふうな、ここに書いている内容について

は、保護者にもまた返していただいていますし、また学校運営協議会で

もいただいた意見をもとに次年度の取り組みに生かしていくという形

になっていると思います。 

 

気になったのは、必佐小学校はかなり評価が辛いなと思いました。頑

張っておられるので良いところがあるのではないかと思いました。 

 

各学校の「学校教育実践の重点」はそれぞれ違うので、これは各学校

でお決めになることですか。ＡとかＢとか自己評価がついているけど、

各学校での評価ですか。 

 

そうですね、各学校の中での評価です。 

 

わかりました。 
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安田 教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

作業的に言えば、先ほども言いましたが、関係者評価があって、それ

ぞれの学校を周りの学校の校長先生が評価を出して、様式１の右端の

「学校改善に向けて」というところの欄は、それぞれの学校の校長先生

が、振り返って、こうしていこうという思いを示した内容でございます。 

それをもとに、学校で関係するのではなくて、学校運営協議会がコミ

ュニティスクールになっていますので、それぞれの評議員さんにお示し

をして、これからこういうふうな活動をしていきますという、学校改善

に向けての一番大元になっている内容ではないかと認識しています。 

そんなことで評価をしていただきました。またお気づきの点がありま

したら、アドバイス等していただければありがたいと思います。 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

日程６ 今後の予定 

それでは、一旦議事を終了し、「日程６ 今後の予定」に移りたいと思

います。学校教育課から順に説明をお願いします。 

 

（説明） 

 

ひととおり説明をしてもらいましたけれども、皆さんからご質問等あ

りましたらお出しいただきたいと思いますが、よろしいでしょうか。 

 

（なし） 

 

ないようでございますので、次に移ってまいります。 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

日程７ その他 

それでは、日程７のその他に移ります。担当から説明をお願いします。 

 

（説明） 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

ここからは人事案件による議案の審議となります。 

なお、明日の午後３時からの主監課長会議で町職員の異動内示を行う

予定です。 

それでは、早速ですけれども、日程第５の議事に入ります。 
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安田 教育長 

 

 

 

 

 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

日程５ 議第１９号 日野町職員の人事異動に伴う主任給以上の任

免について 

「議第１９号 日野町職員の人事異動に伴う主任給以上の任免につ

いて」を議題とします。事務局から説明をお願いします。 

 

（提案説明） 

 

ありがとうございます。よろしいでしょうか。 

 

（なし） 

 

そうしましたら、今ありました「議第１９号 日野町職員の人事異動

に伴う主任給以上の任免について」を承認するということでよろしいで

しょうか。 

 

（異議なし） 

 

ありがとうございます。それでは、議第１９号については、承認する

こととします。 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

日程８ 閉会 

以上をもちまして３月の定例会については終了させていただきます。

大変たくさんに案件がありましたけれども、ご協力いただきまして、あ

りがとうございました。 

 

（閉会） 

 

 

 

 

 

 

 

 


